



## Neuigkeiten aus der Wirtschaft der Volksrepubliken des Donbass und der Ukraine vom 19. Mai 2018:

Quellen: offizielle Seiten der Regierungen der Volksrepubliken, dan-news, lug-info, dnr-online.ru, mptdnr.ru sowie ukrinform, ria.ru und sputnik

Ausgewählt und übersetzt durch das Kollektiv der "Alternativen Presseschau"

Mer.govdnr.ru: Das Ministerium für ökonomische Entwicklung der DVR hat eine analytische Betrachtung des Wachstums einzelner Kennziffern der sozialökonomischen Entwicklung der Republik im 1. Quartal 2018 unternommen. Der Pressedienst der Behörde teilt mit, dass im 1. Quartal ein Wachstum der grundlegenden Kennziffern in der Landwirtschaft zu beobachten war (im Vergleich zum 1. Quartal 2017).

Die Zahl der Schafe und Ziegen hat sich um 48,2% erhöht, der Hühner um 43,4%, der Schweine um 7,7%. Der Umsatz an Fleisch von Vieh und Geflügel hat sich um 27% erhöht, die Produktion von Eiern um 16%, von Milch um 8%.

Bei der Pflanzenzucht wurde eine Zunahme der Weiterverarbeitung von Getreide- und Hülsenfruchtkulturen um 18,3% festgestellt, bei Hülsenfrüchten auf das 2,8fache, bei Sonnenblumenkernen auf das 2,6fache, Körnermais um 42,4%, Weizen um 16,4%, Gerste um 1,5%

. . .

Die Betriebe der Fischwirtschaft haben ihre Erträge auf das 1,6 erhöht.

Im Ergebnis des 1. Quartals wurde ein Wachstum des Umsatzes von Industrieprodukten festgestellt. Im März haben die Kennziffern des Industrieumsatzes ein moderates Wachstum fortgesetzt und somit die Prognosen des Ministeriums für ökonomische Entwicklung bestätigt.

Die Industriebetriebe der DVR haben im März im Vergleich zum vorhergehenden Monat in geltenden Preisen 11,9% mehr Produkte (Waren, Dienstleistungen) umgesetzt.

Die Kennziffern für den Umsatz: Die Kennziffern für die Umsätze im 1. Quartal haben sich auf das 1,8fache erhöht, im März auf das 2,2fache (jeweils im Vergleich zum analogen Vorjahreszeitraum). Der Index der mittleren Arbeitsproduktivität in der Industrie hat sich im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 45% erhöht.

Beim Arbeitsmarkt wurde im 1. Quartal 2018 eine Reihe positiver Tendenzen festgestellt (jeweils im Vergleich zum analogen Vorjahreszeitraum).

Das mittlere Arbeitsentgelt hat sich um 9,1% erhöht, die mittlere Zahl der fest Beschäftigten um 6,7%. Es ist eine Verringerung der Lohnrückstände um 18,5% festzustellen....

Beim Binnenhandel hat sich der Warenumsatz der Unternehmen im 1. Quartal beim Großhandel um 12,3% erhöht, beim Einzelhandel um 7,7% jeweils im Vergleich zum Vorjahreszeitraum. Der Umsatz an Dienstleistungen stieg um 26,8%.

Der Umsatz an Erdölprodukten und Gas über Tankstellen hat sich um 16,2% erhöht, bei Benzin um 19,3%, bei Gas um 14,4%, bei Diesel um 13,9%

Der Außenhandel hat sich im 1. Quartal 2018 auf das 2,8fache erhöht. Der Export von Waren hat sich im Vergleich zum analogen Vorjahreszeitraum auf das Sechsfache erhöht. Der Import ist auf das Zweifache gewachsen. Das Handelssaldo hat sich auf das 2,1fache verbessert.

Die Deckung des Imports durch den Export hat sich auf das Dreifache erhöht. Einer der Faktoren, der Einfluss auf die Kennziffern des Außenhandels hat, ist das vereinfachte Regime beim Transport von Waren über die Verwaltungsgrenzen zwischen der DVR und der LVR.

Av-zakharchenko.su: Am Dienstag, den 15. Mai, hat das Oberhaupt der DVR Alexandr Sachartschenko das staatliche Unternehmen "Donezker Elektrotechnische Fabrik" besucht, wo die Produktion von Straßenbahnen für den Bedarf der DVR begonnen hat.

Alexandr Sachartschenko machte sich mit allen Einzelheiten der Arbeiten bekannt und erklärte, dass in der nächsten Zeit ein Wettbewerb unter den Einwohnern der Republik zur besten Bezeichnungen für die Straßenbahnen aus DVR-Produktion ausgerufen wird.

"Die Donezker Volksrepublik ist ein unabhängiger und vollständig realisierter Staat. Wir entwickeln uns, und die Produktion dieser Straßenbahn ist eines der Kennzeichen für diese Entwicklung. Eine der Komponenten unserer Unabhängigkeit. Wir bauen unseren Staat selbst. Also sollen die Einwohner unserer Republik selbst entscheiden, wie die Straßenbahn genannt wird", sagte Alexandr Sachartschenko.

Der Minister für Industrie und Handel Alexej Granowskij berichtete dem Oberhaupt über den Verlauf der Arbeiten zur Verwirklichung des Projekts.

"Der Entwurf eines Straßenbahnwaggons ist um ein Mehrfaches schwieriger als zum Beispiel ein großkomponentiger Zusammenbau von Bussen. Die Aufgabe, einen ersten Versuchstyp der Straßenbahn zu erstellen, wird klar nach Produktionsplan realisiert. Als Grundlage haben wir die tschechische Straßenbahn "Tatra-3" gewählt. Inzwischen haben wir die gesamte technische Dokumentation. 98% der Komponenten werden in der DVR produziert und nur 2% bestellen wir in der RF", sagte der Minister.

Wir erinnern daran, dass auf Basis des staatlichen Unternehmens "Donezker Elektrotechnische Fabrik" die Verwirklichung eines strategischen Projekts zur Herstellung technisch verbesserter Straßenbahnen begonnen hat.



https://av-zakharchenko.su/images/2017/Tramvai 1 .jpg

Lug-info.com: Pressekonferenz des Leiters der Wirtschaftsabteilung der Stadtverwaltung Lugansk Igor Gurskij

Der Umsatz der Industrieproduktion in Unternehmen von Lugansk ist im ersten Quartal im Vergleich zum analogen Vorjahreszeitraum um 18% gestiegen und betrug etwa 80 Mrd. Rubel.

Außerdem hat sich die Zahl der Wirtschaftssubjekte vergrößert, im Vergleich zum 1. Quartal 2017 sind es um 265 mehr.

In Lugansk gibt es viele perspektivreiche Unternehmen, die sich entwickeln.

Zum Beispiel wird bei "Luga-Nowa" in nächster Zeit die Produktion von Bier begonnen. In dem Unternehmen gibt es Wasser, die Ausrüstung, die Produktion ist organisiert. Also wird Luga-Nowá neben starken Getränken, Wasser und alkoholfreien Getränken bald auch Bier produzieren. Der Umfang der Bauarbeiten ist im 1. Quartal 2018 zweimal so hoch wie im analogen Vorjahreszeitraum und betrug mehr als 100 Mio. Rubel.